

Wer bin ich und wofür stehe ich

Ein engagierter Mensch, der sich für fast alle Themen, die Menschen bewegen, interessiert.

- Konstruktive Kommunikation
- Mediation und Unternehmer-Coaching
- Unterstützung von benachteiligten Menschen

Woher ich komme

Der technische Beruf (Hörgeräte-Akustiker) hat mich in jungen Jahren in die Selbständigkeit geführt. Mit 50 Jahren machte ich dann nochmals eine neue Ausbildung und stellte mich einer neuen Herausforderung.

Wofür ich mir gerne Zeit nehme

Lesen, Weiterbilden und Reisen

STEFAN BORN

Leiter RUZ Baar
und Begleiter



Darum arbeite ich im RUZ

Die «Idee RUZ» ist einzigartig! Darum engagiere ich mich mit meiner unternehmerischen Erfahrung in der Unterstützung anderer Unternehmer und Führungskräfte.

Erfahrungen und Fähigkeiten



Verhandlungs-
management



Nachfolge-
regelungen



Kommunikations-
beratung



Mediation
und Unternehmer
Coaching

Darauf bin ich stolz

Ich bin stolz auf meine vier Kinder.